

FPII

Pengamanan TPS Pemilu 2024, Polres Purwakarta Kerahkan 363 Personel

Purwakarta. - PURWAKARTA.FPII.OR.ID

Feb 7, 2024 - 13:42



PURWAKARTA - Polres Purwakarta, Polda Jawa Barat mengerahkan sebanyak 363 personel Polres Purwakarta dan Polsek jajaran untuk melakukan pengamanan di 2.693 tempat pemungutan suara (TPS) di Kabupaten Purwakarta.

Pengamanan pada tahap pemungutan dan penghitungan suara yang dilakukan oleh Polres Purwakarta merupakan bagian dari bentuk komitmen Polri untuk memastikan Pemilu 2024 berjalan dengan aman dan lancar.

"Proses pemungutan suara sebentar lagi akan dilaksanakan, kita sebagai pihak yang terlibat untuk mengamankan proses Pemilu tentunya juga harus mempersiapkan diri," Ucap Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain, pada Ranu, 7 Februari 2024.

Dijelaskan Edwar, dalam pengamanan TPS di Pemilu 2024 nantinya Polres Purwakarta mengerahkan sebanyak 363 personel. Dimana, seluruh personel ini nantinya akan ditugaskan untuk mengamankan 2.693 TPS yang tersebar di seluruh wilayah Kabupaten Purwakarta.

"Ada sebanyak 363 personel yang kita kerahkan untuk mengamankan TPS di seluruh Kabupaten Purwakarta," ucapnya.

Menjelang penugasan personelnnya yang akan disebar ke seluruh wilayah Kabupaten Purwakarta ini, Edwar juga menekankan kepada personel untuk melaksanakan tugas sesuai SOP.

Dirinya juga meminta kepada personel untuk menunjukkan sikap simpatik dan humanis, baik kepada masyarakat ataupun petugas penyelenggara pemilu.

"Personel pengamanan TPS ditekan bertanggung jawab penuh memastikan proses pemilu berjalan jujur, adil, dan transparan. Juga ditekankan meredam suhu politik di lokasi TPS," ungkap Kapolres.

Kapolres juga mengingatkan, kepada seluruh personel untuk menjaga harkat martabat Polri dengan tidak melakukan pelanggaran dan tetap tampilkan Polri yang simpatik dan humanis kepada masyarakat.

"Terpenting junjung tinggi netralitas. Kita tunjukkan kepada masyarakat bahwa Polri siap mengamankan Pemilu 2024," tegas Edwar.

Bersamaan dengan pendistribusian logistik Pemilu, Kata Kapolres, Polres Purwakarta memastikan akan terus melakukan pengawalan sejak awal tahapan hingga selesainya Pemilu 2024 atau selesainya proses perhitungan suara nantinya.

"Kami juga memastikan pengamanan terhadap pendistribusian logistik Pemilu 2024 akan tetap menjadi prioritas kepolisian di Purwakarta, guna menyukseskan jalannya pesta demokrasi di Purwakarta," kata dia.

Kapolres juga berharap kerjasama semua pihak agar distribusi logistik Pemilu dapat berjalan lancar, tanpa ada kendala apa pun.

"Yang paling diharapkan adalah peran aktif masyarakat secara luas untuk turut serta menjaga situasi kamtibmas yang aman dan kondusif selama tahap Pemilu 2024 ini. Mari sama-sama kita mengawasi mudah-mudahan pemilu ini dapat berlangsung aman, jujur dan adil," ucap AKBP Edwar Zulkarnain.